



## Presidente de la Asamblea del Tolima cuestionó a Celsia por mala prestación del servicio en Melgar



*Alejandro Martínez realizó el llamado a la empresa prestadora de energía ante los constantes apagones y cortes del servicio que han afectado al comercio en la localidad.*

Un fuerte llamado hacen desde la Asamblea Departamental del Tolima a la empresa prestadora de energía en el departamento, Celsia, ante una situación que viene presentándose en el municipio de Melgar con el servicio.

**Alejandro Martínez, presidente de la Asamblea del Tolima,** arremetió en contra de la entidad ante los constantes interrupciones que viene presentándose en la localidad.

***“Desde que la empresa Celsia en el departamento del Tolima, el municipio de Melgar retrocedió 25 años en la prestación del servicio de energía, nuevamente cortes, apagones, traumatismos le generan un daño irreparable a la economía y al comercio”.***

El diputado lamentó estos hechos que han afectado duramente la economía en el municipio, por los largos cortes de la prestación del servicio.

*“Esto que ha sucedido durante la semana y el fin de semana estos apagones, largos cortes de energía le generan pérdidas económicas al municipio”.*

Por su parte el militante del Partido Conservador hizo un llamado a los directivos de la empresa para generar acciones y así mejorar la prestación del servicio.

***“Nuestro llamado a Mauricio Lasso gerente de Celsia en el Tolima, Julián Cadavid gerente general del Celsia, para que tomen acciones oportunas rápidas contundentes para que se restablezca la buena prestación del servicio de energía”.***

Además de esto, pidió que *“no sigan haciendo cortes de energía a las familias que no tienen o no han tenido como pagar esos recibos que fueron aplazados por cuenta del COVID-19 durante la pandemia”.*

Finalmente, aseveró que se deben generar acuerdos de pago entre los usuarios y la empresa, teniendo en cuenta el año difícil en materia económica en los hogares melgarenses.

***“Busquen puntos de encuentro conciliación de la cartera, acuerdos de pago que es lo que necesita la gente; se necesita una empresa amiga***

***que le dé la oportunidad de ponerse al día con sus cuentas y no una empresa que persiga a estas familias que no tienen como cancelar la deuda”.***